



RED EUROPEA
INSTITUTO DE POLÍTICA FAMILIAR

www.ipfe.org

Contacto: Mariano Martínez-Aedo e-mail: mmaedo@ipfe.org Tel: +34 649 42 36 95

CONVOCATORIA DE PRENSA

27 Noviembre 2014

Tras su presentación en el Parlamento Europeo y coincidiendo con la celebración del XX aniversario del Año Internacional de la Familia

2 de Diciembre a las 19.30:

PRESENTACIÓN EN MADRID DEL INFORME DE “EVOLUCIÓN DE LA FAMILIA EN EUROPA 2014” DEL INSTITUTO DE POLÍTICA FAMILIAR

(Madrid, 27 de Noviembre). La Red Europea del **Instituto de Política Familiar (IPF)** -tras su presentación en el Parlamento Europeo- presentará el próximo martes **2 de Diciembre a las 19.30 en Madrid** el Informe sobre la “**Evolución de la Familia en Europa 2014**”.

Día y Hora: Martes 2 de Diciembre de 2014 a las 19.30.

Lugar: Hotel El Madroño (sala Prado).

c/ General Díaz Porlier, 101. 28006. Madrid.

El informe ha sido realizado por un equipo multidisciplinar de expertos de distintas áreas como psicólogos, demógrafos, expertos en conciliación de vida laboral y familiar, etc. y coordinado por el **Instituto de Política Familiar (IPF)**, los cuales, a partir de datos procedentes de diferentes organismos nacionales e internacionales, han analizado, debatido y evaluado sus aspectos más relevantes.

Quizás, y sin temor a equivocarnos, el **Informe de Evolución de la Familia en Europa 2014** pueda considerarse uno de los estudios más completos y actuales que se ha realizado hasta ahora sobre la familia en Europa, ya que logra englobar en un solo informe, desde un análisis pormenorizado de los principales indicadores de la familia y su evolución en los últimos cuarto de siglo, a un estudio comparativo de las distintas medidas que está implementando tanto desde la Comisión Europea como desde las distintas administraciones nacionales para

El Instituto de Política Familiar (IPF) es un organismo internacional civil, de carácter independiente, fundado en 2001, que tiene como misión la promoción de la familia y la ayuda a sus componentes. Cuenta con estructura y representación en diversos países de Europa e Iberoamérica. Cuenta, así mismo, con "estatus consultivo especial" ante el Consejo Económico y Social de Naciones Unidas (ECOSOC).

concluir con un conjunto de medidas que se consideran indispensables para el desarrollo e implementación de una verdadera política integral de apoyo a la familia.

En efecto, el informe “**Evolución de la familia en Europa 2014**” consta de tres partes:

- La primera será el análisis de la situación de la familia en Europa y su evolución en los últimos 25 años en aspectos tales como **demografía, natalidad, nupcialidad, conciliación de la vida laboral y familiar, hogares, etc.**
- En la segunda se analizan la evolución de las distintas políticas de las distintas administraciones nacionales haciendo, además, un análisis comparativo de los que **implementan los distintos países de la Unión Europea.**
- Como consecuencia de dicho análisis, la tercera parte consta de la **propuesta de un conjunto de medidas** que el Instituto de Política Familiar considera indispensables para la aplicación una verdadera política integral de familia y la implementación de políticas públicas con perspectiva de familia.

Presentación del informe:
Evolución de la Familia en EUROPA 2014

2014 25th ANNIVERSARY OF THE INTERNATIONAL YEAR OF THE FAMILY

MARTES 19:30 hrs
2 Diciembre 2014
HOTEL EL MADROÑO
Salón Prado
C/ General Díaz Porlier, 101
28006 Madrid

C-Fam, AMBROSIO NOVAE TERRAE, CITIZEN GO, Family Life, DROIT DE NAITRE, PROFESIONISTI ARGENTINA, ipof, European Research Institute for Family Studies, Instituto de Política Familiar, European Research Institute for Family Studies

IPF INSTITUTO DE POLÍTICA FAMILIAR
www.ipfe.org

Se ruega confirmación: ipf1@ipfe.org

The poster features a blue-tinted background with silhouettes of a family walking on a beach. Various logos of partner organizations are displayed in the middle section.

El Instituto de Política Familiar (IPF) es un organismo internacional civil, de carácter independiente, fundado en 2001, que tiene como misión la promoción de la familia y la ayuda a sus componentes. Cuenta con estructura y representación en diversos países de Europa e Iberoamérica. Cuenta, así mismo, con "estatus consultivo especial" ante el Consejo Económico y Social de Naciones Unidas (ECOSOC).